

# PlantaDoce.

Sala de espera

## DomusVi apoya la lucha contra el Alzheimer a través de una carrera virtual

Los fondos recaudados se invertirán en investigaciones sobre el Alzheimer. La competición terminará el 7 de octubre o cuando se llegue a la cifra simbólica de 100.00 kilómetros.

PlantaDoce  
24 sep 2018 - 05:00

### DomusVi apoya la lucha contra el Alzheimer a través de una carrera virtual

Image not found or type unknown

DomusVi, a través de su fundación, ha puesto en marcha la tercera edición de su iniciativa solidaria 'Kms para recordar' en apoyo a la lucha contra el Alzheimer. La iniciativa consiste en un recorrido virtual de 100.000 kilómetros, que se convertirán en dinero para donar a entidades que trabajan en la lucha contra el Alzheimer.

Los interesados pueden participar en la carrera a través de la web de DomusVi o de la web [kilomestrospararecordar.com](http://kilomestrospararecordar.com). También hay disponible una aplicación que permite contabilizar los kilómetros recorridos. La fundación también ha asegurado que es posible importar los kilómetros realizados desde relojes deportivos.

**DomusVi donará 0,10 céntimos por cada kilómetro andado y 0,02 por cada kilómetro realizado en bicicleta** y los fondos recaudados se invertirán en investigaciones sobre el Alzheimer. La carrera acabará el próximo 7 de octubre o cuando se llegue a la cifra simbólica de 100.00 kilómetros.